

Mitteilung 1

Neugestaltung Würzburger Straße zwischen Kapellenplatz und Geißäckerstraße Archäologische Funde im Bereich der Straßenbaustelle

Im Zuge der Aushubarbeiten für den Straßenunterbau ist die ausführende Baufirma auf Holzreste und Scherben unmittelbar unter der alten Fahrbahn gestoßen. Nach Inaugenscheinnahme durch die Untere Denkmalschutzbehörde sowie dem Landesamt für Denkmalschutz, sind die Funde als archäologisch relevant einzustufen.

Bei der stichprobenartigen bauvorbereitenden Baugrunderkundung sind diese Funde leider nicht aufgedeckt worden.

Gemäß Auflagen der Denkmalschutzbehörde können die weiteren Aushubarbeiten nur unter archäologischer Begleitung sowie unter Erteilung einer denkmalrechtlichen Erlaubnis stattfinden.

Die Arbeiten im Bereich des bereits angelegten Gehwegs können jedoch fortgeführt werden.

Sollte sich der zu begleitende Bereich in Grenzen halten und die Witterung sich nicht zu sehr verschlechtern, ist auch der Fortgang der weiteren Arbeiten möglich und eine Freigabe des Bauabschnitts für den Verkehr vor Weihnachten, wie geplant machbar.

Der Bereich ist für den Anliegerverkehr bis auf Weiteres leider nicht passierbar. Die Stadt bittet alle Betroffenen um Verständnis.



7.11.2023
Stadt Fürth
Tiefbauamt